

**DAFTAR INFORMASI PUBLIK**  
**DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA BANDUNG**

NO	KODE	JENIS INFORMASI	RINGKASAN INFORMASI	PENANGGUNG JAWAB	WAKTU DAN TEMPAT PEMBUATAN	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	INFORMASI			JANGKA WAKTU PENYIMPANAN
							WAJIB DIUMUMKAN SECARA BERKALA	WAJIB DIUMUMKAN SERTA MERTA	WAJIB DISEDIAKAN SETIAP SAAT	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
A		Profil Kedudukan SKPD DPMPPTSP Kota Bandung								
1		Kedudukan dan struktur SKPD SKPD DPMPPTSP Kota Bandungr	Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPPTSP) Kota Bandung merupakan lembaga yang memegang peranan dan fungsi strategis di bidang penyelenggaraan pelayanan perizinan terpadu Kota Bandung, yang dibentuk berdasarkan Peraturan Daerah Kota Bandung Nomor 08 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Kota Bandung.	Sekdis DPMPPTSP Kota Bandung		<a href="http://www.dpmpptsp.bandung.go.id">www.dpmpptsp.bandung.go.id</a>	√		√	
2		Alamat lengkap, telepon, fax	Jalan Cianjur No.34 Bandung 40271 Jawa Barat Call Centre : 08112075999 / WA 08112075999 Telp : (022) 7217487, (022) 7217587 * Fax : (022) 7217587  <a href="mailto:dpmpptsp@bandung.go.id">Email : dpmpptsp@bandung.go.id</a> * <a href="https://twitter.com/dpmpptsp_bdg">Twitter : @dpmpptsp_bdg</a> <a href="http://Pelayanan.Perizinan.Online">Pelayanan Perizinan Onlie :</a> <a href="http://www.dpmpptsp.bandung.go.id">www.dpmpptsp.bandung.go.id</a>	KASUBAG UMPEG		<a href="http://www.dpmpptsp.bandung.go.id">www.dpmpptsp.bandung.go.id</a>	√		√	
3		Visi, misi	<b>V i s i :</b> Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu yang Terdepan dan Terpercaya Dalam Penyelenggaraan Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Guna Mewujudkan Bandung Yang Unggul Nyaman dan Sejahtera" <b>M i s i :</b> Meningkatkan Kualitas dan Kinerja Penyelenggaraan Penanaman Modal dan Pelayanan Perizinan Secara Berkelanjutan	KASUBAG UMPEG		<a href="http://www.dpmpptsp.bandung.go.id">www.dpmpptsp.bandung.go.id</a>	√		√	
4		Tugas dan fungsi	Tugas Pokok DPMPPTSP merupakan unsur pelaksana Urusan Pemerintahan yang menyelenggarakan urusan pemerintahan bidang penanaman modal dan pelayanan terpadu satu pintu. Dalam menyelenggarakan tugas pokok, DPMPPTSP mempunyai Fungsi: a. perumusan kebijakan lingkup penanaman modal dan pelayanan terpadu satu pintu; b. pelaksanaan kebijakan lingkup penanaman modal dan pelayanan terpadu satu pintu; c. pelaksanaan evaluasi dan pelaporan lingkup penanaman modal dan pelayanan terpadu satu pintu; d. pelaksanaan administrasi Dinas lingkup penanaman modal dan pelayanan terpadu satu pintu; dan e. pelaksanaan fungsi lain yang diberikan oleh Walikota terkait dengan tugas dan fungsinya. (Perwal 1396 Tahun 2016)	KASUBAG UMPEG		<a href="http://www.dpmpptsp.bandung.go.id">www.dpmpptsp.bandung.go.id</a>	√		√	
5		Profil singkat dan Sejarah SKPD SKPD DPMPPTSP Kota Bandung	Sejak tanggal 28 Mei 2015, Isu yang muncul berhasil ditepis DPMPPTSP dengan telah diresmikannya Aplikasi Baru berbasis elektronik atau yang terkenal dengan <i>Online Services System</i> , bertajuk <i>HAY.U bandung!</i> sebuah aplikasi perizinan berbasis website, <i>full online</i> , <i>paperless services</i> . Sebuah Inovasi pelayanan perizinan yang memberikan kepastian waktu, kepastian biaya, dan kepastian proses. Dengan 3 langkah mudah [mendaftar, membayar untuk 3 izin yang berbayar (Izin Gangguan, Izin Mendirikan Bangunan, Izin Memperkerjakan Orang Asing dan Izin Trayek), serta menunggu izin diantar lewat pos ke alamat tujuan pemohon] tanpa ada tatap muka antara petugas dan pemohon perizinan, menjadikan pelayanan DPMPPTSP Kota Bandung berkelas dunia.	KASUBAG UMPEG		<a href="http://www.dpmpptsp.bandung.go.id">www.dpmpptsp.bandung.go.id</a>	√		√	
			Pada tanggal 25 Februari 2016, Pemerintah Kota Bandung melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPPTSP) dengan bangga menghadirkan layanan Perizinan berbasis smartphone dengan nama "GAMPIL" (Gadget Mobile Application for License), yang merupakan sistem tata kelola perizinan yang dapat diakses secara mudah di mana pun dan kapan pun sistem perizinan online. "GAMPIL" Sebuah aplikasi berbasis smartphone untuk pelayanan Perizinan, terutama perizinan bagi UKM dengan cara mudah dan persyaratan minimal. Saat ini aplikasi tersebut dapat di download di <i>Play Store</i> dengan kata kunci pencarian "GAMPIL".							

B	Profil Pejabat								
1	Riwayat pendidikan		KASUBAG UMPEG	<a href="http://www.dpmpptsp.bandung.go.id">www.dpmpptsp.bandung.go.id</a>	√		√		
2	Riwayat jabatan		KASUBAG UMPEG	<a href="http://www.dpmpptsp.bandung.go.id">www.dpmpptsp.bandung.go.id</a>	√		√		
3	Riwayat pangkat		KASUBAG UMPEG	<a href="http://www.dpmpptsp.bandung.go.id">www.dpmpptsp.bandung.go.id</a>	√		√		
4	Riwayat penghargaan		KASUBAG UMPEG	<a href="http://www.dpmpptsp.bandung.go.id">www.dpmpptsp.bandung.go.id</a>	√		√		
5	Penghargaan yang diikuti administrasi		KASUBAG UMPEG	<a href="http://www.dpmpptsp.bandung.go.id">www.dpmpptsp.bandung.go.id</a>	√		√		
C	Program dan kegiatan SKPD								
1	Nama Program dan Kegiatan		KASUBAG PROGRAM DAN KEUANGAN	Lakip.bandung.go.id			√		
2	Penanggung jawab, pelaksana program dan kegiatan serta nomor telepon dan atau alamat yang bisa di hubungi		KASUBAG PROGRAM DAN KEUANGAN	Lakip.bandung.go.id			√		
3	Target dan atau capaian program dan kegiatan		KASUBAG PROGRAM DAN KEUANGAN	Lakip.bandung.go.id			√		
4	Jadwal pelaksanaan program dan kegiatan		KASUBAG PROGRAM DAN KEUANGAN	Hard Copy & Soft Copy	√				
5	Anggaran program dan kegiatan yang meliputi sumber dan jumlah		KASUBAG PROGRAM DAN KEUANGAN	Lakip.bandung.go.id			√		
	Penyusunan dokumen RPJP		KASUBAG PROGRAM DAN KEUANGAN	Hard Copy & Soft Copy	√		√		
	Penyusunan dokumen RPJM		KASUBAG PROGRAM DAN KEUANGAN	Hard Copy & Soft Copy	√		√		
	Penyusunan dokumen RKPD		KASUBAG PROGRAM DAN KEUANGAN	Hard Copy & Soft Copy	√		√		
	Penyusunan dokumen RENSTRA SKPD		KASUBAG PROGRAM DAN KEUANGAN	Lakip.bandung.go.id			√		
	Penyusunan dokumen RENJA SKPD		KASUBAG PROGRAM DAN KEUANGAN	Lakip.bandung.go.id			√		

Bandung, 13 April 2018  
KEPALA DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU  
KOTA BANDUNG

ttt

**Dr. ARIEF SYAIFUDIN, SH**  
Pembina Tk.I  
NIP. 19690111 199603 1 002